



SORTIE EXPOSITION UNIVERSELLE DE MILAN, LYCEE LESDIGUIERES HOTELIER DE GRENOBLE

Nos deux classes de seconde STHR du Lycée Hôtelier Lesdiguières de Grenoble se sont rendues le lundi 12 octobre 2015 à l'Exposition Universelle de Milan.

Nous sommes ci-dessous devant le pavillon France



Quelques photos :





CETTE VISITE REPRESENTAIT UN INTERET PEDAGOGIQUE SUR L'ANNEE DE SECONDE VOIRE SUR LES ANNEES SUIVANTES SELON LE PROGRAMME OFFICIEL DE BACCALAUREAT TECHNOLOGIQUE STHR :

- Le voyage est un support pédagogique pour un projet interdisciplinaire ambitieux.
- L'intérêt de faire cette visite résidait aussi dans le fait qu'il concernait chaque discipline et qu'il permettait de lier les enseignements généraux avec l'enseignement technologique polyvalent.
- Ce fut un projet fédérateur. Il a permis à la fois l'intégration des élèves et des enseignants par le biais de ressources pédagogiques et d'un vécu commun.
- L'Exposition Universelle était un site immense. Il fallait organiser la visite des groupes en fonction de leur mission respective finale.
- En conséquence, les groupes d'élèves accompagnés d'enseignants, par groupe devaient découvrir prioritairement les pavillons correspondant à leur thème d'étude.
- Le choix des thèmes d'étude s'est porté sur ceux des « clusters » de l'exposition préalablement fixés. A l'issue de la visite, les élèves devaient concevoir un rapport écrit ou multimédia en adéquation avec leur thème et donc leur cluster.
- Pour cela, ils devaient à partir d'un power point vierge avec titre de diapositive, support de base préalablement conçu par le professeur, adapter leur rapport.
- Le lundi 25 janvier 2016, nous avons organisé une journée d'étude, durant laquelle, chaque groupe présentait oralement, à l'aide de l'outil numérique, leur travail en salle de conférence



De manière active lors de la visite, ou à l'occasion de leur journée d'étude, les élèves ont pu prendre appui sur l'Exposition Universelle de Milan, évènement unique, dont le thème principal « NOURRIR LA PLANETE, ENERGIE POUR LA VIE, ne pouvait pas mieux tomber pour, de manière interdisciplinaire et à l'aide des outils numériques, conceptualiser le vécu de cette opportunité pertinente.

Voici sous forme de power point simple, en plus en leur prestation orale déjà effectuée, le fruit de leur implication méritante.

